



## PRESSEMITTEILUNG

### **Kreisbaugenossenschaft bekommt Auszeichnung für ihr gesellschaftliches Engagement**

LEA-Mittelstandspreis 2020: Kreisbau unter den besten Fünf / Quartiersprojekt wirRauner gewürdigt / Soziale Verantwortung ist Unternehmensphilosophie

*Kirchheim unter Teck, im Juli 2020.* – „Leistung – Engagement – Anerkennung“ (LEA) ist der „Mittelstandspreis für soziale Verantwortung in Baden-Württemberg“ überschrieben. Unter insgesamt 222 Bewerbungen in den drei Größenkategorien hatte die Jury 2020 auszuwählen. Die Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG gehörte in der Kategorie 2 (20 bis 149 Arbeitnehmer) zu den besten Fünf und bekam die Auszeichnung „Beispielhaftes Unternehmen 2020“ verliehen. Alljährlich - in diesem Jahr bereits zum vierzehnten Mal - zeichnen die Caritas, die Diakonie und das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg Unternehmen für bemerkenswertes gesellschaftliches Engagement aus.

„Wir freuen uns sehr über diese Anerkennung“, zeigt sich Kreisbau-Vorstandssprecher Bernd Weiler stolz. „Der LEA-Mittelstandspreis begeistert nicht nur Unternehmen und Organisationen im Ländle, gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen, sondern macht auch auf diese aufmerksam. Auch wir wollen ein soziales Vorbild sein; es ist Teil unserer Unternehmensphilosophie. Unter anderem mit unserem Quartiersprojekt ‚wirRauner‘ unterstützen wir ein ganzheitliches Miteinander von Jung und Alt im Wohngebiet.“ Mit mehr als 2.000 Angeboten im Jahr, einer Begegnungsstätte in Kooperation mit dem Seniorenzentrum der Paul-Wilhelm- von-Keppler-Stiftung und einem Service- und Beratungsbüro lebe die Kreisbau getreu den genossenschaftlichen Werten. „Wir sind stolz darauf, unter den besten Fünf der Nominierten unserer Beschäftigtenkategorie zu sein – es ist für uns Ansporn, hier engagiert weiter zu machen.“

Seit mehr als 20 Jahren engagieren sich die Kreisbau und ihre Mitarbeiter auf verschiedene Weise, durch Spenden und die Bereitstellung von Räumlichkeiten, mit Sach- als auch ideellen Leistungen, indem Mitarbeiter Zeit investieren und persönlich vor Ort unterstützen. Ein Meilenstein in der Geschichte der Kreisbau und zugleich bestens geeignet, um die lebendige Nachbarschaft von Jung und Alt in vielen Facetten darzustellen, war und ist das Quartiersprojekt „wirRauner“ in Kirchheim/Teck. Hier hat die Kreisbau ein Gebäude-Ensemble aus den 50er und 60er Jahren modernisiert und zu 95 Familien- und altengerechten Wohnung umgewandelt, in dessen Herzen die Begegnungsstätte betrieben wird. „Im gewohnten Umfeld gut alt werden“ – diese Motto wird permanent und auf vielfältige Weise in vorbildlicher Kooperation mit der Paul-Wilhelm-von-Keppler-Stiftung als engagiertem Partner mit Leben erfüllt. Hier werden die Prämissen „Generationen übergreifender, seniorengerechter, be-

zahlbarer Wohnraum“ und „gelungenes nachbarschaftliches Konzept“ konsequent umgesetzt.

„Darüber hinaus fühlen wir uns bestätigt in unserem gesellschaftlichen Engagement im Sozialbereich, als Sponsor für regionale Sportvereine und in der Kultur, als auch Unterstützer von internationalen Projekten wie die der Deutschen Entwicklungshilfe für soziales Wohnungs- und Siedlungswesen e.V. (DESWOS)“, ergänzt Bernd Weiler.

Die Jury kürte unter den Bewerbungen die Bäckerei Stemke aus Schwäbisch Gmünd in Kategorie 1, die STRENGER Holding GmbH aus Ludwigsburg in Kategorie 2 und H. P. Kaysser GmbH + Co. KG, Leutenbach, in Kategorie 3 zu den Preisträgern. Der Preis ist nicht dotiert. Mehr Infos zum Anliegen und den Preisträgern gibt es unter [www.lea-mittelstandspreis.de](http://www.lea-mittelstandspreis.de).

#### Über die Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG:

*Am 22. Juni 1919 gegründet ist die Kreisbau mit ihren Geschäftsfeldern BAUEN, VERMIETEN, VERKAUFEN, VERWALTEN, HAUSSERVICE und ENERGIEERZEUGUNG heute ein starkes Unternehmen mit allen Leistungen „Rund um die Immobilie“, aber auch eines mit Traditionen und Werten. Den aktuell (Stand: Juni 2020) 3.848 Mitgliedern werden 1.643 Mietwohnungen mit einer Wohnfläche von 106.513 qm zur Miete angeboten - und das zu einer durchschnittlichen Nutzungsgebühr von 6,80 EUR je qm Wohnfläche. Weitere Wohnungen werden in Fremdverwaltung, darunter 1.684 Wohnungen in Wohnungseigentümergeinschaften, betreut.*

*Am 28. August 2012 erfolgte die Eintragung der Verschmelzung der beiden Genossenschaften Kreisbaugenossenschaft Nürtingen eG und Baugenossenschaft Plochingen eG in das Handelsregister. Die Genossenschaft firmiert seitdem unter dem Namen Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG, hat ihren Sitz in Kirchheim/Teck und eine Filiale in Plochingen.*

#### Mehr Informationen:

Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG

Bernd Weiler, Sprecher des Vorstands

Jesinger Str. 19 // 73230 Kirchheim unter Teck

Tel.: 07021/8007-0

eMail: [info@kreisbau-kirchheim-plochingen.de](mailto:info@kreisbau-kirchheim-plochingen.de)

Web: [www.kreisbau-kirchheim-plochingen.de](http://www.kreisbau-kirchheim-plochingen.de)

Presse: Jörg Wehrmann, Die Wortgewaltigen - Kommunikationsbüro

Tel: 030/939 14 682

Mobil: 0177/8896889

eMail: [jw@diewortgewaltigen.de](mailto:jw@diewortgewaltigen.de)